

¿Qué tiene que ver el juego de Leo Messi con la vida cristiana?

**Catholic-link.com**

**Creo que la perseverancia con la que se bate en cada jugada puede ser un buen ejemplo de lo que nos toca a cada uno de nosotros como cristianos**

La verdad es que nunca me había dado cuenta pero una de las grandes razones por las que **Leo Messi** es un gran jugador de fútbol es porque persevera en cada jugada. Nunca da una bola por perdida, pueden empujarlo, patearlo, agarrarlo y hasta tirarlo al piso, pero si existe la más mínima posibilidad de seguir adelante... ahí va Messi.

No quiero ponerlo como un ejemplo de vida cristiana porque no conozco mucho su vida, sin embargo, creo que la perseverancia con la que se bate en cada jugada puede ser un buen ejemplo de lo que nos toca a cada uno de nosotros como cristianos.

¿La flojera te está jalando la camiseta? ¿La impureza te viene haciendo tropezar? ¿La misa te está pareciendo un tramo muy largo por recorrer? ¿El perdón te parece una pelota que seguro no alcanzas? Persevera!, las cosas que realmente valen la pena cuestan.

Un matrimonio santo, un buen amigo, una verdadera vida cristiana... todo eso implica un amor perseverante. No vivas confiado en que por tus talentos o dones te va a caer del cielo la santidad. Messi tiene todos los dones técnicos del mundo pero cuando se trata de cooperar con la gracia no se duerme en sus laureles. Que no nos pase eso a nosotros, la perseverancia es fundamental para la vida cristiana.

[" target="\\_blank">Este video me parece genial](#) para utilizarlo como una ayuda para explicar la importancia de la perseverancia en la vida cristiana. Es un poco particular la verdad pero con una buena explicación puede ser una ocasión original para dejar algunas ideas claras.

Saludos.

**Mauricio A.**

Pd: También se me ocurre hablar de la honestidad y gallardía del juego de Messi... ¿se han dado cuenta que casi nunca se tira para que cobren una falta? Bueno, será motivo de un futuro post!